



Termómetro

Sube

Agustín Argandoña



y el Consejo de Administración del Albacete Balompié, porque el día de la presentación del equipo lograron una presencia de público inesperada. Según el presidente se pretende alcanzar la primera división, quizá por ello se hizo un acto a la "americana" como hacen los grandes de primera. Por algo se empieza.

La Asociación Taurina de Abonados



de la Plaza de Toros de Albacete que presentaron los folletos informativos que distribuirán esta Feria. El presidente, Ángel Perea, dice que lo mejor es informar a los aficionados y nada mejor que en la entrada a la plaza cada tarde que haya espectáculo. Ya era hora de que los "paganos" tuviesen la oportunidad de recibir información y quien les defienda cuando consideren que sus derechos se han vulnerado.

Baja

Vecomal S.L.

Vecomal S.L. y en su nombre el empresario de la construcción Juan Cascales, por tratar a uno de sus trabajadores con métodos de la época de la esclavitud y obligarle a cavar una zanja como castigo. Esta empresa, según el sindicato CCOO, además debe dinero al mencionado trabajador que evidentemente ha reclamado.



Concejales de I.U.



Los concejales de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Albacete, porque durante varias semanas el despacho permaneció cerrado por vacaciones mientras que la coalición parece deshacerse por momentos. Claro que a la vuelta, los ediles comenzaron a enviar fax y notas de cosas que eran más viejas que el depósito del agua.

El Escaparate

Miguel Nieto



Peñato y Fresneda

Tomás Martín Peñato va a salir de la presidencia de Caja de Castilla-La Mancha con tanta pena como lo hizo de Caja Toledo (inspección del Banco de España al último año de su mandato en la entidad toledana). Por mucho que quiera revestir su trabajo con la aureola de la buena gestión, en su haber sólo quedarán adjetivos negativos para su curriculum. No es que Peñato no haya intentado guiar el barco con buen rumbo, es que no ha sabido porque se ha rodeado de políticos y ha eliminado a los técnicos. En su etapa ha primado la persecución de los buenos profesionales sobre el interés por las siglas de la CCM. Hasta tal punto ha sido así, que su mandato se ha caracterizado por no mandar. Se lo han dado todo hecho y él se ha limitado a ejecutar, eso sí muy obedientemente, las órdenes que le venían desde distintos palacios provinciales.

Que Tomás nos quiera hacer creer al final de su periplo que la Caja tiene buena salud, es un canto al sol porque él sabe muy bien, y así lo indican los ratios, que nuestra querida CCM está en los últimos lugares entre el resto de Cajas. Por todo ello, no nos extraña que viva de un tiempo a esta parte colgado del teléfono para ver si le reciben en determinados despachos, lo mismo que le ocurre al director general, Francisco Vecino, pero la suya es ya una enfermedad que solo se cura extirpando, y la operación está en lista de espera, precisamente cuando se apruebe el Reglamento de la Ley.

Cambiamos de personaje para poner en aviso a José María Fresneda, jefe regional de Asaja. Está por la primera vez que el amigo Josemarí conteste con su puño y letra a una acusación. Como buen guerrero, Fresneda se ha rodeado de una guardia pretoriana que le hace el trabajo ingrato. Es una forma de pasear por las ascuas y no quemarse. Lo que no sabe -y nuestra obligación de periodista es contarlo- es que los enemigos los tiene en casa y están dispuestos a jugar fuerte y en el envite quedarse con parte de su oreja. No hay peor política que aquella que provoca envidia, parcela que ha abonado convenientemente el secretario de Asaja, y de esas siembras están naciendo cizaña y cizañeros que no le van a pasar una. Sólo una pista, vuelven los dossiers.